



## Postulat

### 71/09 betreffend Strompreis-Verhandlungen mit der CKW

Im Rahmen der Behandlung des Konzessionsvertrages zwischen der Gemeinde Emmen und der CKW wurde der Einwohnerrat in Kenntnis gesetzt, dass der bisherige Rabatt auf dem Stromverbrauch der gemeindeeigenen Liegenschaften und Werke entfällt.

Die Gemeinde benötigt mit all Ihren Verbrauchern (z.B. Wasserversorgung, Schulanlagen, öffentliche Beleuchtung, Verwaltungsgebäude) an den verschiedenen Standorten deutlich mehr Strom als 100 MWh. Damit gehört die Gemeinde Emmen zu denjenigen Stromverbrauchern, welche den Stromanbieter grundsätzlich frei wählen können.

Die Gemeinde Emmen bezahlt jährlich über Franken 880'000.- für die elektrische Energie. Es liegt im Interesse der Gemeinde, dass wir die elektrische Energie zu einem möglichst guten Preis - Leistungsverhältnis einkaufen können.

Wir fordern deshalb den Gemeinderat auf, bei verschiedenen Anbietern Offerten einzuholen. Sofern das Submissionsgesetz dies zulässt, sind im Rahmen der Ausschreibung neben dem Preis auch noch andere Kriterien zu berücksichtigen.

In diesem Zusammenhang ist sicher zu prüfen, ob der Stromeinkauf allenfalls mit anderen Gemeinden zusammen erfolgen könnte. Ebenso ist zu definieren, ob allenfalls ein gewisser Anteil „Öko-Strom“ eingekauft werden soll.

Emmenbrücke, 17. Dezember 2009

Namens der FDP Fraktion

Ernst Widmer

Thomas Bühler